

Se presentó el Modelo de Investigación de Género para las Administraciones Públicas

El Instituto Provincial de Administración Pública (IPAP) y el equipo técnico del Consejo Federal de la Función Pública (CoFeFuP), llevaron adelante la presentación del Modelo de Investigación de Género para las Administraciones Públicas, el cual fue concluido por el organismo nacional en julio del año 2023.

Esta investigación tiene como objetivo principal conocer las condiciones de las mujeres que ocupan cargos jerárquicos en las administraciones públicas de las provincias, evaluar sus trayectorias laborales, hacer un relevamiento de cuántas son, cuántas ocupan cargos ministeriales, en secretarías, subsecretarías y direcciones a nivel federal, y analizar qué normativas acompañan las trayectorias políticas y públicas de esas mujeres.

Nicolás Boemo, Director del IPAP, expresó que la actividad propone charlas donde se comparte la experiencia a nivel nacional con las distintas estrategias metodológicas, dirigidas a actores estratégicos para hacer efectiva la investigación. Además, se busca visibilizar la equidad de género como un horizonte dentro la administración pública, profundizando en más acciones.

Por su parte, la asesora del CoFeFuP, Abril García Mur, explicó que la intención es que las provincias puedan adoptar los instrumentos de investigación y adaptarlos a la propia realidad, para generar evidencia que promueva políticas públicas de igualdad y promoción de la equidad.

La expectativa de la CoFeFuP busca generar estrategias colectivas que mejoren la igualdad de oportunidades en todo el territorio argentino, llevando la experiencia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur a otras provincias.

